仁礼っ子だより



須坂市立仁礼小学校学校通信 令和4年11月4日(金) 第6号

校内音楽会•公開音楽会開催



10月20日(木)に校内音楽会、21日(金)には公開音楽会を行いました。今年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止上、2日に分けての音楽会でしたが、子どもたちは両日ともほどよい緊張感をもって、これまでの斉唱・合唱、合奏の学習の積み上げを演奏することができました。ご家庭の皆様にはご多用のところお越しいただき、ありがとうございました。



1年生斉唱「少年少女カラフル冒険隊」「ドンマイ」。元気いっぱい、かわいらしさいっぱいで、会場も盛り上がりました。



2年生斉唱「世界が一つになるまで」。歌詞に込められた思いが、学校にも、世界中にも広がるといいなあと感じました。



3年生合奏「シング シング シング」は、とてもリズミカルで、聴いている方も思わず体がスイングしてしまうほどでした。



4年生合奏「ミックス ナッツ」。人気アニメの主題歌だけあって、みんなノリノリでした。聞いている方もうきうきして楽しかったようでした。



5年生二部合唱「Power of Dream〜夢のちから〜」。これまでにハーモニーの練習を数多くこなしてきて、それを楽しんでいたように感じました。



6年生合奏「剣の舞」では、練習を積み上げる度に テンポが速くなっても、音がずれることなく、本番



6年生合唱「次の空へ」では、みなさんがこの歌に 込めた気持ちが感じられて、心が熱くなりました。



合唱団の「風の道しるべ」「シーラカンスをとりにいこう」。日頃からの練習で培われた美しい響きが



~縦割り清掃~自主的に、互いに学び合う~

10月28日(金)から11月29日(火)まで、1年生から 6年生までが混ざって班を作り、たてわり清掃をし ています。

今回が2回目となる取組ですが、高学年の清掃の仕方や姿を低学年は学び、高学年は手本となるように程よい緊張感をもったり、清掃の仕方を教えることでリーダーシップを培ったりして、子どもたちがお互いに学び合っています。

分担された場所を1~6年生が一緒になって、 時間いっぱい静かに集中して清掃する姿に、教室 だけでは習えない学びを感じます。

お願い

〇11月になり、日暮れが早くなってきています。安全な帰宅ができるようにご家庭からも声をかけていただけますようお願いいたします。

○登下校の際の交通ルールやマナーについて、学校からも児童へ注意をしておりますが、各家庭からも以下 の点をとくにご指導いただきたくお願いいたします。 ①とびだしはしない。 ②自転車に乗るときはヘルメットを 必ずかぶる。 ③走っている車に石を投げたり大声をかけたりしない。